

jueves 12 de junio de 2025

El Hospital de Antequera acoge una nueva edición del Aula de Excelencia en Medicina Interna “Ciudad de Antequera”

La jornada, celebrada este jueves 12 de junio, ha contado con la conferencia magistral del doctor Alberto Ruiz Cantero y ha sido promovida por el Hospital Comarcal en colaboración con el Ayuntamiento de Antequera.



El salón de actos del Hospital Comarcal de Antequera ha acogido en la mañana de este jueves 12 de junio una nueva edición del Aula de Excelencia en Medicina Interna “Ciudad de Antequera”, una iniciativa formativa y divulgativa que persigue la promoción del conocimiento médico de alta especialización en el ámbito de la medicina interna. Se trata de un proyecto impulsado por el propio Hospital Comarcal en colaboración con el Ayuntamiento de Antequera, y que se consolida como una de las actividades de

referencia en materia sanitaria de carácter divulgativo en nuestra ciudad.

La presente edición ha tenido como protagonista al doctor Alberto Ruiz Cantero, ex Jefe de Servicio y Director de la Unidad de Gestión Clínica de Medicina Interna del Hospital de la Serranía de Ronda, quien ha ofrecido la conferencia magistral titulada “Medicina Basada en la Complejidad”, aportando una visión integradora sobre el abordaje clínico y científico de los procesos de salud más allá de los enfoques tradicionales.

El acto ha contado con la presencia institucional del teniente de alcalde delegado de Bienestar Social y Cooperación Ciudadana, Alberto Arana, y de la concejal de Familia y Equidad, María Sierras, quienes han acompañado a la gerente del Área Sanitaria Norte de Málaga, Belén Jiménez, y al director de la Unidad de Medicina Interna del Hospital de Antequera, doctor Miguel Ángel García Ordóñez. Al finalizar la sesión, los representantes institucionales han hecho entrega al doctor Ruiz Cantero de una escultura conmemorativa en reconocimiento a su intervención y a su trayectoria profesional.

El Aula de Excelencia en Medicina Interna “Ciudad de Antequera” se consolida, año tras año, como un foro de referencia para el intercambio de conocimiento y buenas prácticas en el ámbito sanitario, reforzando el compromiso del Ayuntamiento de Antequera con la promoción de la salud, la formación especializada y la excelencia médica.



